

Akathis kepada Y.K. Yohanes Pembaptis

Kontakion

Engkau terpilih sejak hari-hari purbakala untuk menjadi Utusan dan Pembaptis Kristus Allah, ya Yohanes yang terpuji Ilahi, sedang kami memuliakan Tuhan Yang memuliakanmu, kami mengidung pujian bagimu yang terbesar diantara semua yang lahir dari perempuan, sebagai seorang malaikat dalam daging dan pengkhotbah pertobatan. Sebab engkau memiliki keyakinan yang besar dihadapan Tuhan, bebaskanlah kami dari segala marabahaya dan gerakkanlah kami kepada pertobatan, sedang kami berseru padamu dengan kasih:

Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kidung Pertama

Penghulu Malaikat Gabriel yang berdiri dihadapan Allah diutus kepada Imam Zakarias ketika ia, dalam pelayanan sesuai urutannya, memasuki dengan membawa ukupan kedalam Tempat Kudus Tuhan. Sang Malaikat berdiri di sebelah kanan Mezbah Ukupan danewartakan kabar baik kelahiranmu, ya Yohanes yang agung, ia kumandangkan kepada Zakarias sukacita dan kesukaan, dan sebanyak yang bersukacita akan kehendak baik Allah yang menakjubkan mengenai engkau, dengan hormat berseru memuji engkau:

Bersukacitalah, orang kepercayaan tak-terungkap akan keputusan Allah!
Bersukacitalah, pemenuhan penyediaan ajaibNya!
Bersukacitalah, engkau yang telah dinyatakan tahun-tahun lama sebelumnya oleh nubuat nabi Yesaya!
Bersukacitalah, utusan yang mendahului dihadapan Tuhan yang dinubuatkan sejak hari-hari lampau!
Bersukacitalah, engkau yang ditetapkan menjadi nabi besar Sang Mahatinggi!
Bersukacitalah, engkau yang dilahirkan menurut janji seorang Malaikat!
Bersukacitalah, engkau yang dipenuhi Sang Roh Kudus bahkan dalam rahim ibumu!
Bersukacitalah, engkau yang dikuduskan untuk pelayanan agung sebelum kelahiranmu!
Bersukacitalah, kelepaan dari kemandulan bagi orangtua!
Bersukacitalah, sukacita dan kesukaan bagi seorang Imam Allah!
Bersukacitalah, keturunan anak perempuan Harun!
Bersukacitalah, buah doa yang dikaruniakan Allah!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Ketika Zakarias melihat sang Malaikat menampakkan diri kepadanya, ia gemetar dan ketakutan jatuh atasnya, dan ia tidak mempercayai kabar pewartaan mengenai kelahiranmu; namun ketika ia menjadi bisu oleh karena ketidak-percayaannya, ia menjadi takjub akan keajaiban yang amat mulia ini, dan berseru kepada Allah dengan segenap hatinya: Haleluya!

Kidung Kedua

Hendak memahami Pikiran Yang tak-terpahami, umat menanti Zakarias, bertanya-tanya karena ia berlama-lama dalam Tempat Kudus; namun ketika ia keluar dan tidak dapat berbicara pada mereka, namun hanya memberi tanda, mereka semua mengerti bahwa ia telah melihat suatu penglihatan di dalam Tempat Kudus. Dan kami yang memuliakan Allah Sang Pencipta mukjizat Yang ajaib, berseru padamu:

Bersukacitalah, sumber yang baik keheningan ayahmu!
Bersukacitalah, perubahan airmata ibumu menjadi sukacita!
Bersukacitalah, penyingkiran celanya diantara rakyat!
Bersukacitalah, penghiburan besar baginya yang melahirkanmu!

Bersukacitalah, sebab pada bulan keenam sesudah pengandunganmu, sang Dara Teramat-kudus Maryam dikunjungi seorang malaikat di Nazaret!
Bersukacitalah, sebab banyak yang bersukacita atas kelahiranmu!
Bersukacitalah, sebab engkau menerima suatu nama yang dipenuhi Perkenan, yang diberikan oleh seorang malaikat!
Bersukacitalah, sebab oleh namamu keheningan ayahmu Zakarias diakhiri!
Bersukacitalah, sebab Nama Tuhan dipuji oleh ayahmu oleh karenamu!
Bersukacitalah, sebab ketakutan dan takjub atas kelahiranmu yang ajaib datang atas mereka yang tinggal disekelilingmu!
Bersukacitalah, sebab kabar kelahiranmu yang ajaib menyebar diseluruh negeri Yudea!
Bersukacitalah, sebab olehmu keselamatan nyata bagi banyak orang di dunia!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Kuasa Sang Mahatinggi mengakhiri kemandulan Elisabet yang benar, yang telah melewati usia alami mengandung anak, sebab ia mengandungmu, ya Utusan Tuhan yang mulia, dan menyimpan rahasia ini selama lima bulan, ia berkata: Inilah suatu perbuatan Tuhan bagiku, dan sekarang Ia berkenan menghapuskan aibku di depan orang. Namun ketika ia menerima dia yang mengandung Kristus dalam rahimnya, ia dipenuhi Sang Roh Kudus dan berseru dengan suara nyaring: Siapakah aku ini sampai ibu Tuhanku mengunjungi aku? Dan bersukacita bersamanya, ia berseru kepada Allah: Haleluya!

Kidung Ketiga

Engkau yang mendahului Tuhan dalam roh dan kuasa Elia dipenuhi Sang Roh Kudus dalam rahim ibumu, karenanya engkau nyata sebagai seorang nabi yang ajaib, ketika engkau melonjak girang pada kedatangan ibu Tuhan; sebab engkau mengenali Allah dikandung dalam rahimnya yang penuh Perkenan, dan oleh suara ibumuewartakanNya; sebab pantaslah awal hal-hal Ilahi teramat mulia. Karenanya dengan hormat kami takjub akan ini, dengan sukacita kami berseru padamu:

Bersukacitalah, sementara dalam rahim ibumu engkau kumandangkan dengan kegirangan ajaib Tuhan Yang memuliakanmu!
Bersukacitalah, sebab karenamu dan ibumu Elisabet pendagingan Kristus dinyatakan!
Bersukacitalah, sebab ia juga dipenuhi Sang Roh Kudus!
Bersukacitalah, sebab ia nyata sebagai seorang nabiah yang amat ajaib!
Bersukacitalah, sebab olehnya sang Dara Teramat-kudus Maryam disebut yang diberkati diantara para wanita!
Bersukacitalah, sebab olehnya ia juga dinamai Ibu Tuhan!
Bersukacitalah, sebab buah tanpa-benihnya dinyatakan Teramat-Terberkati!
Bersukacitalah, pernyataan hikmat Ilahi!
Bersukacitalah, berkat pernikahan kudus!
Bersukacitalah, keturunan ajaib rahim mandul!
Bersukacitalah, engkau yang memeranjatkan orang-orang oleh kelahiranmu!
Bersukacitalah, suara gemilang Sang Firman!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Terganggu oleh badai keraguan, Imam Zakarias tidak mampu berbicara, sesuai dengan perkataan sang malaikat. Namun sesudah kelahiranmu, ya sang Utusan Tuhan, ia menuliskan namamu yang penuh-Perkenan, segera bibir dan lidahnya dilepaskan dan ia berbicara, memberkati Allah dan bernubuat, berkata: Diberkatilah Tuhan Allah Israel, sebab Dia telah melawat dan menebus umatNya, dan engkau anakku akan disebut nabi Sang Mahatinggi, mengidung padaNya: Haleluya!

Kidung Keempat

Mendengar akan kelahiranmu yang amat mulia dan ajaib, orang-orang yang tinggal disekeliling berkata satu sama lain dengan takjub: Akan menjadi apakah anak ini? Namun kami dengan tidak layak menghormatimu, sang Utusan Tuhan yang teramat-mulia, sebagai yang terbesar dari antara yang lahir dari perempuan, memuliakanmu demikian:

Bersukacitalah, engkau yang dipenuhi pernyataan Perkenan sejak dikandungmu!
Bersukacitalah, engkau yang dimuliakan Allah dalam kelahiranmu!
Bersukacitalah, engkau yang dalam masa kanakmu disebut seorang nabi Sang Mahatinggi oleh ayahmu!
Bersukacitalah, engkau yang adalah saudara sedarah Allah Yang menjadi-daging!
Bersukacitalah, engkau yang menerima dari Allah panggilan tinggi sebagai Utusan dan Pembaptis!
Bersukacitalah, sinar yang mengumandangkan Terang Baru atas Dunia!
Bersukacitalah, bintang yang menerangi jalan yang membawa kepada Kristus!
Bersukacitalah, bintang timur dari Matahari Yang tak-terbenam!
Bersukacitalah, pelita Terang Yang tak-redup!
Bersukacitalah, engkau yang mempersiapkan jalan bagi Kristus Yang mendekat!
Bersukacitalah, engkau yang menampakkan diri sebagai malaikat dan manusia!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Perintah fasik dari si pembunuh anak-anak yang keji, Herodes, mengusirmu keluar dari rumah ayahmu kedalam padang gurun yang tak-terjalani, dibawa oleh ibumu, ya sang Utusan Tuhan, dan disana engkau berdiam hingga hari penampakanmu pada Israel, memakan belalang liar dan madu liar, dan memanggil kepada Tuhan: Haleluya!

Kidung Kelima

Melihat penyediaan Allah yang ajaib atasmu, ya Yohanes yang dipuji oleh Allah, engkau menampakkan diri sebagai pecinta kehidupan puasa sejak dari kain lampin kanak-kanakmu, karenanya oleh kehendak Sang Mahatinggi engkau diutus untukewartakan keselamatan yang datang dalam Kristus. Oleh karenanya dengan takjub dan kasih kami berseru padamu:

Bersukacitalah, engkau yang sedang masih seorang kanak telah menakuti raja Herodes!
Bersukacitalah, engkau yang dijagai dari pembunuhan sia-sianya oleh tangan kanan Sang Mahatinggi!
Bersukacitalah, bunga mawar yang harum dari padang gurun!
Bersukacitalah, engkau yang menakjubkan semua orang oleh tingginya perjuangan pertapaanmu!
Bersukacitalah, penunjuk setia jalan sejati!
Bersukacitalah, penjaga teramat-ajaib kemurnian dan kesucian!
Bersukacitalah, teladan sempurna penyangkalan-diri dalam Injil!
Bersukacitalah, perlindungan dan keamanan bagi para rahib!
Bersukacitalah, penerangan bagi akal budi mereka yang mengenal Allah!
Bersukacitalah, engkau yang membukakan pintu rahmat Allah bagi orang-orang berdosa!
Bersukacitalah, engkau yang membantu menghasilkan buah-buah yang sesuai dengan pertobatan!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Sebagai seorang pengkhotbah mulia, seorang Utusan Ilahi, engkau nyata di padang gurun Yordan pada hari penampakan Kristus Allah pada dunia, sebab ketika Dia mendekatimu, engkau menunjukkanNya pada rakyat, berkata: Lihatlah Sang Anak Domba Allah Yang menghapus dosa-dosa dunia! Dan kami setelah mengenalNya melalui iman mengidung kepadaNya: Haleluya!

Kidung Keenam

Engkau bersinar sebagai suatu terang kebenaran, ya Yohanes, yang diterangi oleh Allah, menyatakan pada semua Pancaran Kemuliaan Sang Bapa, yang datang dalam daging demi kami. Sebab engkau berseru pada rakyat di padang gurun: Bertobatlah, sebab Kerajaan Sorga telah dekat! Hasilkanlah buah-buah yang sesuai dengan pertobatan! Sebab datang sesudah aku Dia Yang akan membaptis kamu dengan air dan Sang Roh. Karenanya kami berseru padamu dengan pujian:

Bersukacitalah, pewarta kedatangan Sang Mesias!
Bersukacitalah, penyiap jalan Tuhan!
Bersukacitalah, penyafaat Perkenan lama dan baru!
Bersukacitalah, akhir Nabi-Nabi dan awal Rasul-Rasul!
Bersukacitalah, suara Sang Firman yang termahsyur!
Bersukacitalah, pengkhotbah pertobatan yang mengguntur!
Bersukacitalah, engkau yang telah memalingkan banyak anak-anak Israel kepada Tuhan!
Bersukacitalah, engkau yang menyempurnakan umat bagi Tuhan!
Bersukacitalah, engkau yang dengan berani menelanjangi orang-orang Farisi dan Saduki!
Bersukacitalah, engkau yang mengajari untuk menghasilkan buah-buah yang sesuai dengan pertobatan!
Bersukacitalah, penyafaat yang tak-capai bagi mereka yang mencari syafaatmu!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Ketika Tuhan Yesus akan dibaptis, ya Yohanes yang terberkati-Ilahi, engkau berkata: Akulah yang perlu dibaptis olehMu. Namun dengan tunduk kepadaNya Yang berkata: Biarlah demikian untuk sekarang! Engkau mengangkat tangan kananmu atas kepalaNya dan setelah membaptisNya Yang tidak memerlukan penyucian, engkau berseru: Haleluya!

Kidung Ketujuh

Memberimu Perkenan baru, Tuhan berkehendak dibaptis olehmu, mengaruniakanmu untuk menyaksikan kedatangan Sang Roh dan untuk mendengar Suara Sang Bapa dari Sorga bersaksi akan AnakNya. Karenanya engkau mengajari kami untuk menyembah Satu Allah dalam Tiga Pribadi; Yang kami muliakan dengan bibir tanah liat, kami mempersembahkan puji-pujian ini kepadamu:

Bersukacitalah, pengkhotbah pertama Pernyataan Sang Tritunggal!
Bersukacitalah, penyembah sejati Allah Yang Satu dalam Tiga Pribadi!
Bersukacitalah, pemandang jelas Sang Roh Kudus dalam rupa burung dara!
Bersukacitalah, saksi akan turunnya Dia dari Sang Bapa atas Sang Anak!
Bersukacitalah, pendengar suara Allah Sang Bapa dari Sorga!
Bersukacitalah, pemandang wahyu kasih Sang Bapa bagi Sang Anak!
Bersukacitalah, sang pembaptis Anak Allah yang terpilih!
Bersukacitalah, pemenuh kehendak kudusNya!
Bersukacitalah, pejuang penuh-cinta dalam pelayanan mulia bagi keselamatan umat manusia!
Bersukacitalah, pewarta sukacita Ilahi!
Bersukacitalah, pengajar pertama Perjanjian Baru!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Setelah melihat kerendahan hati ajaib dan tak-terungkap Allah Sang Firman Yang menjadi-daging, ya Pembaptis yang terilham-Ilahi, ketika Dia menundukkan KepalaNya yang Ilahi padamu dan menerima baptisan yang rendah, engkau sendiri sepenuhnya dipenuhi kerendahan hati yang agung. Mohonkanlah juga

kebajikan yang dikasihi Allah ini bagi kami, yang dirasuki keangkuhan, agar kami boleh berseru kepadaNya dari hati yang rendah: Haleluya!

Kidung Kedelapan

Engkau sepenuhnya dipenuhi pemberian-pemberian Perkenan, dalam menyelesaikan jalan kehidupan di bumi ini, ya Yohanes yang terpilih-Ilahi, engkau mengajari semua orang untuk berkenan kepada Allah melalui pemenuhan Taurat dan pertobatan. Karenanya, kami mengidungkan pujian syukur padamu, sang pengajar kebenaran yang agung:

Bersukacitalah, penanam hukum dan ketetapan Tuhan!
Bersukacitalah, penyingkap kefasikan Herodes!
Bersukacitalah, pecinta pertobatannya!
Bersukacitalah, engkau yang menanggung penjara dan belenggu demi kebenaran!
Bersukacitalah, engkau yang dipenggal demi kebenaran!
Bersukacitalah, sebab tubuhmu diberikan penguburan yang terhormat oleh murid-muridmu!
Bersukacitalah, sebab oleh Penyediaan Allah kepalamu dijagai tak-binasa!
Bersukacitalah, sebab ia telah mengaruniakan penghiburan, pengudusan dan kesembuhan bagi orang-orang Kristen!
Bersukacitalah, sebab orang-orang beriman juga dengan saleh menunduk pada tangan kananmu yang telah membaptis Tuhan!
Bersukacitalah, sebab banyak mukjizat juga dilakukan olehnya bahkan hingga hari ini!
Bersukacitalah, sebab olehmu orang-orang beriman dilepaskan dari cela hawa nafsu!
Bersukacitalah, sebab olehmu orang-orang berdosa digerakkan kepada pertobatan!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Alam malaikat takjub akan tingginya pelayananmu, dan Gereja dengan hormat memujimu sebagai sahabat Kristus Allah, yang datang sebelum Dia dalam roh dan kuasa Elia. Sebab, dengan cinta akan kebenaran, engkau dengan berani menyingkapkan orang-orang Farisi dan Herodes yang fasik, yang darinya engkau menerima wafat martir. Karenanya, kami menunduk dihadapan kepalamu yang kudus, dan berdoa padamu: Lepaskanlah kami dari cela hawa nafsu, agar dengan hati dan bibir yang suci kami boleh mengidung: Haleluya!

Kidung Kesembilan

Tiada ucapan dari mahluk yang lahir di bumi yang cukup dengan layak boleh memujimu, ya Yohanes yang terpuji-Ilahi; sebab bibir Kristus memujimu, menyebutmu lebih tinggi daripada Nabi-Nabi dan sebagai yang terbesar diantara semua yang lahir dari perempuan. Karenanya, tanpa mengetahui bagaimana mempersembahkanmu pujian yang layak, kami menyerukan demikian padamu:

Bersukacitalah, kemuliaan besar Gereja Kristus!
Bersukacitalah, keajaiban yang amat menakjubkan Malaikat-Malaikat!
Bersukacitalah, sukacita dan pemuliaan Bapa-Bapa Leluhur!
Bersukacitalah, pujian tinggi Nabi-Nabi!
Bersukacitalah, mahkota yang diterangi-Ilahi Rasul-Rasul!
Bersukacitalah, keindahan agung Hierark-Hierark!
Bersukacitalah, awal Martir-Martir dalam Perkenan baru!
Bersukacitalah, kesempurnaan Rahib-Rahib kudus!
Bersukacitalah, hiasan Orang-Orang Benar!
Bersukacitalah, dasar Dara-Dara dan Pengerja-Pengerja Puasa!
Bersukacitalah, penghiburan besar semua Orang-Orang Kristen!

Bersukacitalah, sebab namamu dimuliakan seluruh angkatan-angkatan Kristen!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Engkau mengumandangkan pada mereka yang di Hades Injil Kristus Yang datang dalam daging untuk menyelamatkan dunia; sebab bagaikan bintang timur mendahului Matahari, engkau menerangi mereka yang duduk dalam kegelapan dan dalam bayang maut, yang darinya engkau segera dibawa keluar oleh Tuhan beserta segenap orang-orang benar dari awal zaman, mengidung kepadaNya sebagai Sang Pelepas dan Sang Penakluk maut: Haleluya!

Kidung Kesepuluh

Engkau suatu dinding dan perlindungan yang menyelamatkan bagi semua yang bergegas padamu dalam doa, ya Yohanes yang Ilahi; karenanya, kami memberkatimu dengan kidung-kidung pujian, demikian:

Bersukacitalah, pencyafaat perkasa dan penjaga setia bagi kami dari marahabaya!
Bersukacitalah, penolong yang lekas dan pelepas mereka yang menanggung derita dari roh-roh kejahatan!
Bersukacitalah, engkau yang menurunkan berkat dari Allah atas mereka yang mandul!
Bersukacitalah, engkau yang melepaskan mereka yang lari padamu dengan iman dari gangguan hawa nafsu!
Bersukacitalah, engkau yang segera mendamaikan mereka yang bermusuhan!
Bersukacitalah, engkau yang memberikan pertolongan yang cepat bagi mereka yang sungguh bergegas padamu dalam segala kebutuhan dan duka!
Bersukacitalah, engkau yang menolong mereka yang berlari dalam pertandingan yang baik dari tipu-daya diri dan kebohongan!
Bersukacitalah, engkau yang oleh syafaatmu melepaskan mereka yang mengasihimu dari rumah-rumah tol angkasa!
Bersukacitalah, engkau yang menjaminkan hidup kekal pada mereka yang menghormati peringatanmu yang mulia!
Bersukacitalah, perlindungan orang-orang miskin dan janda-janda dan anak-anak yatim piatu!
Bersukacitalah, yang setelah Allah dan sang Theotokos, adalah perlindungan dan pengharapan orang-orang Kristen!
Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Tiada kidung yang layak memujimu sesuai warisan perbuatan-perbuatan besarmu, ya Pembaptis Tuhan. Namun kami, didorong oleh kasih, memberanikan diri mengidungkan kebesaranmu. Kiranya engkau dengan berbelas-kasih menerima ini dari kami, ya pencyafaat dihadapan Tahta Sang Tritunggal Mahakudus, dan berdoa untuk membebaskan kami dari setiap kebinasaan penuh-dosa, agar dengan hati dan bibir yang suci kami boleh mengidung kepada Allah: Haleluya!

Kidung Kesebelas

Dengan mengenalmu sebagai pelita Terang Yang Tak-Terhampiri dan sepenuhnya dipenuhi pemberian-pemberian teramat-gemilang Perkenan, ya Yohanes yang diterangi-Ilahi, dengan penuh sukacita kami mempersembahkanmu ucapan-ucapan ini:

Bersukacitalah, saksi mata Terang Ilahi Yang bersinar dari Tempat Tinggi!
Bersukacitalah, engkau yang memuji Allah oleh terang kebajikanmu!
Bersukacitalah, engkau yang mengungkapkan kemuliaan agung Sang Tritunggal Mahakudus!
Bersukacitalah, engkau yang menunjukkan jalan yang benar dan ajaib menuju Sorga!
Bersukacitalah, pewarta Injil Allah Yang Menjadi-Daging bagi mereka di Hades!

Bersukacitalah, pembawa kabar gembira bagi orang-orang benar yang ditawan dalam tempat-tempat terbawah sejak awal zaman!

Bersukacitalah, sahabat tulus Sang Penguasa, Kristus Allah!

Bersukacitalah, engkau yang mengungkapkan pada dunia Sang Terang Benar!

Bersukacitalah, pancaran terang bersinar Injil!

Bersukacitalah, pemuliaan umat Kristen!

Bersukacitalah, pemenuhan rencana Allah!

Bersukacitalah, sebab dari terbitnya matahari sampai terbenamnya NamaNya dipuji!

Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Dengan membawakan nama Perkenan, ya Pembaptis Tuhan, dan diperkaya olehnya, engkau nyata sebagai pembawa kemenangan yang teramat-mulia; sebab engkau telah taklukkan musuh dan setiap kejahatan, dan engkau telah memateraikan pelayananmu dengan kemartiran. Dan sekarang, berdiri dihadapan Tahta Sang Raja atas segala raja, mohonkanlah Dia agar mengaruniakan bagi semua orang beriman kemenangan atas musuh-musuh mereka dan Berkat Allah dalam segala sesuatu, dan penguatan Perkenan dalam kebajikan, sedang mereka mengidung kepadaNya: Haleluya!

Kidung Keduabelas

Dengan mengidungkan Allah, Yang dengan ajaib dimuliakan dalammu, kami memujimu, ya Pembaptis yang diberkati-Ilahi, sebagai sahabat tulus Kristus; kami memuji perjuangan pertapaanmu yang agung, kami memberkati wafat martirmu, dan dengan penuh sukacita kami menyerukan padamu:

Bersukacitalah, Rasul semesta dan Martir pertama Perjanjian Baru!

Bersukacitalah, Pengkhotbah pertama Kerajaan Sorga yang nyata oleh datangnya Kristus di bumi!

Bersukacitalah, penubuat panggilan Ilahi segala bangsa!

Bersukacitalah, engkau yang menyatakan bagi dunia hal-hal tersembunyi dan rahasia hikmat Allah!

Bersukacitalah, engkau yang nyata lebih berbuah dari orang lain dalam perbuatan Ilahi!

Bersukacitalah, sebab oleh terang perbuatanmu Sang Bapa Sorgawi dimuliakan!

Bersukacitalah, sebab engkau secara tak-terkatakan menyukakan Gereja Kristus mengenai peringatanmu!

Bersukacitalah, sebab sekarang engkau kekal menikmati kesukaan berlimpah!

Bersukacitalah, yang diterangi oleh sinar Ilahi Terang dari Terang Tiga-Matahari!

Bersukacitalah, sebab engkau tanpa-henti mengidungkan bersama kuasa-kuasa tanpa-tubuh Trisagion kepada Allah!

Bersukacitalah, sebab sekarang tanpa cermin, engkau langsung memandang Sang Tritunggal Kudus!

Bersukacitalah, Yohanes yang agung, Nabi, Utusan dan Pembaptis Tuhan!

Kontakion

Ya Yohanes yang agung dan mulia, Utusan dan Pembaptis Tuhan! Terimalah dari kami sekarang permohonan ini yang dipersembahkan padamu, dan oleh doa-doamu, yang berkenan kepada Allah, lepaskanlah kami dari segala kejahatan, dan tolonglah kami dari siksaan kekal, dan jadikan kami ahli-ahli waris Kerajaan Sorga, agar sepanjang segala zaman kami boleh mengidung kepada Allah: Haleluya!

Doa kepada Y.K. Yohanes Pembaptis

Ya Pembaptis Kristus, Utusan Kudus, yang terakhir dari antara Nabi-Nabi, yang pertama dari antara Martir-Martir, pengajar pelaku-pelaku puasa dan penduduk-penduduk padang gurun, pengajar kesucian dan sahabat karib Kristus! Aku berdoa padamu; aku berlari padamu. Jangan menolak bagiku perlindunganmu, namun angkatlah aku yang jatuh dalam banyak dosa-dosa; perbaharuilah jiwaku dalam pertobatan, seperti oleh

suatu Baptisan kedua. Sucikanlah aku, yang binasa oleh dosa, dan doronglah aku untuk masuk dimana tiada kebinasaan bisa memasukinya: Kedalam Kerajaan Sorga. Amin.